

Mientras piden usar menos gasolina, Gobierno eliminaría beneficio a carros eléctricos

FOTO: iStock

El presidente Petro dice que, de esta manera, a la economía del país le puede ir mejor.

RELACIONADOS: GASOLINA | TAXISTAS | IMPORTACIONES | VEHÍCULOS ELÉCTRICOS | CSUSCRIPTOR

LI LINA QUIROGA RUBIO
13 de junio 2023, 11:54 A. M.

Compartir     

 Siguiendo Sectores  Comentar

Este lunes el presidente Gustavo Petro hizo una petición particular a los colombianos: "Consumir menos gasolina en la vida cotidiana". Considera que, de esta forma, a la economía del país le puede ir mejor.

Para el primer mandatario, un menor consumo permitirá reducir las importaciones de gasolina. Y es que en Colombia, mensualmente, se consumen aproximadamente 200 millones de galones de este combustible; como Ecopetrol produce aproximadamente 165 millones de galones, el faltante se debe importar.

(Lea también: Por segundo mes consecutivo, la gasolina sube \$ 600: así quedó la tarifa)

Temas relacionados

BOGOTÁ 08:59 A. M.
¿Habrá paro de taxistas? Le contamos lo que plantea el gremio por el alza en gasolina



VENEZUELA JUN 10
Entre bingos y suerte, así se vive la nueva crisis para conseguir gasolina en Venezuela



Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News

 Gustavo Petro
@petrogustavo · Seguir

La economía va bien, pero quiero que vaya mejor. En el frente del comercio exterior es clave que reduzcamos

Ponte al día Lo más visto

08:15 A. M.
CARLOS HERNÁN RODRÍGUEZ BECERRA
Atención: contralor Carlos Hernán Rodríguez entutela fallo que lo sacó del cargo



07:25 A. M. CORONEL ÓSCAR DARÍO DÁVILA
Por caso de muerte de coronel Dávila, a declarar jefe de Protección de Palacio



10:35 A. M. CONGRESO DE LA REPÚBLICA
Congreso reanuda debates para avanzar en la aprobación de la reforma pensional



11:20 A. M. MARCO LEONEL DÍAZ MUICA
Atención: los dos colombianos asesinados en una camioneta de alta gama en Ecuador



08:57 A. M. REINA LETIZIA
La reina Letizia llegó a Cartagena: así la recibió la primera dama, Verónica Alcocer



MÁS BOLETINES >

Boletines

Recibe la mejor información en tu correo de noticias nacionales y el mundo

Correo electrónico

Nombre

INSCRIBIRTE AQUÍ

He leído y autorizo [Términos y Condiciones](#) de este portal.
 Autorizo el tratamiento de mis datos personales conforme con la [Política de Tratamiento de Datos de CASA EDITORIAL EL TIEMPO S.A.](#) y su [Política de datos de Navegación/cookies](#), las

importaciones de combustibles, especialmente, gasolina. Eso depende de usted, hagamos esfuerzos por consumir menos gasolina en nuestra vida cotidiana. Comienzo por mí... [Mostrar más](#)

9:26 a. m. · 12 jun. 2023



18,3 mil Responder Compartir este Tweet

[Leer 7,8 mil respuestas](#)

Contrario a lo que dice Petro, el presidente de Analdex, Javier Díaz, manifiesta que lo que **se requiere es aumentar las exportaciones para tener las divisas necesarias** para importar los bienes que no se producen en el país o que se producen en una cantidad insuficiente.

Entre tanto, el presidente de Anif, Mauricio Santa María, asegura que **el consumo de gasolina depende de cómo vaya la economía** y de la velocidad de la transición, no al revés.

Mientras tanto, Juan Camilo Pardo, analista de investigaciones económicas de Corficolombiana, comenta que, por ahora, **no existe un consenso sobre si disminuir el consumo de gasolina tiene un efecto neto sobre la actividad económica.**

Además, dice que el incremento en el **consumo de gasolina** puede indicar un crecimiento económico y un aumento de la demanda interna. "Cuando los consumidores tienen capacidad de gastar más en combustibles, es probable que tengan capacidad de gastar más en otros sectores", explica.

(Lea también: [Precio de la gasolina seguirá subiendo todo el año y podría ser 600 pesos cada mes](#))



El consumo de gasolina depende de cómo vaya la economía y de la velocidad de la transición



Mis Portales



FUTURO-RED

Alza Gasolina: ¿Cuáles son las razones de su aumento y de cuánto será?



Portafolio

Consumir menos gasolina para ayudar a la economía, el llamado de Petro



CAUSTICA

Precio de la gasolina en Colombia: ¿qué implicaciones tendría un alza?



Foto: iStock

Taxistas, en desacuerdo con petición

La petición del presidente Gustavo Petro tampoco cayó muy bien entre los taxistas. El líder gremial Hugo Ospina asegura que **"hacer un llamado a que no se consuma gasolina sería parar los taxis y no prestar el servicio"**.

Este pedido también se lo hizo hace unos días el ministro de Transporte, William Camargo. "Yo le pido al ministro que nos diga **cómo se optimiza el combustible**; yo llevo 35 años de taxista y sé cómo optimizo", dijo.

Así mismo, manifestó que, para optimizar gasolina, es necesario contar con un

combustible de una mejor calidad, que no esté mezclado con etanol y que tenga unos aditivos que le den un mayor octanaje.



Foto: Abel Cárdenas EL TIEMPO

Hugo Ospina también le recordó al primer mandatario que, durante su campaña política, **prometió que los taxistas tendrían precios diferenciales**, propuesta por la que se ganó el apoyo del gremio.

Sin embargo, esto no ha pasado y actualmente están pagando **una gasolina que se ha encarecido 3.200 pesos en nueve meses**, lo que ha afectado significativamente las finanzas de los taxistas.

Por ello, muchos conductores han decidido migrar hacia las **plataformas digitales** en la búsqueda de ahorros, pues no les exigen seguridad social y otros requisitos que se traducen en gastos.

Por estas inconformidades, los taxistas decidirán a finales de esta semana qué día declaran la 'hora cero' para hacer un paro, que podría incluir el bloqueo de aeropuertos en el país.

(Lea también: [Precio de la gasolina: Gobierno revisa fórmula para tener tarifas diferenciales](#))



Foto: Cortesía Audi

Peticiones contradictorias

La **transición energética** que emprendió Colombia hace unos años contempla disminuir el uso de combustibles fósiles. Por eso, los vehículos eléctricos se visualizan como una gran alternativa, no solo por el alto costo de la gasolina actualmente sino

“

Restringir y/o eliminar este beneficio tributario podría obstaculizar la transición energética

porque son más amigables con el medio ambiente.



Sin embargo, al tiempo que el presidente pide bajar el consumo de gasolina, el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo prepara un decreto que eliminaría el beneficio de arancel del 0 % para la importación de vehículos eléctricos, otorgado en el 2019.

(Lea también: [Así está la venta de vehículos eléctricos en Colombia](#))

Este beneficio aplica para la **libre importación de vehículos eléctricos** originarios de aquellos países con los cuales Colombia no cuenta con acuerdos comerciales, como son China y Japón, lo que representaría un fuerte retroceso para la transición energética del sector.

De acuerdo con Andemos, restringir y/o eliminar este **beneficio tributario** podría obstaculizar la transición energética y limitar las opciones disponibles para los consumidores interesados en adquirir vehículos más limpios y eficientes.

Igualmente, manifiesta que la política de incentivos a los vehículos híbridos y eléctricos ha convertido a Colombia en un referente regional. No obstante, la penetración de este tipo de vehículos no alcanza el 1 por ciento de la flota vehicular del país.



LINA QUIROGA RUBIO
13 de junio 2023, 11:54 A. M.



DESCARGA LA APP EL TIEMPO
Personaliza, descubre e infórmate.



Empodera tu conocimiento



BANCARIZACIÓN 09:08 P. M.

Billeteras digitales continúan jalonando la bancarización de los colombianos



BBC SECTOR FINANCIERO 08:53 P. M.

5 maneras en que el cambio climático afecta tu bolsillo



SENA 08:20 P. M.

En Estados Unidos buscan a 100 enfermeros para ganar casi 20 millones de pesos al mes



Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

MÁS CIUDADES

RIÑA 08:05 P. M.

Barranquilla: en medio de procedimiento policial, uniformado es herido con arma blanca

La patrulla llegó hasta el lugar para atender una riña. Presunto ataca ...



EMILIO TAPIA 07:21 P. M.

Ordenan traslado de Emilio Tapia a Batallón de Malambo (Atlántico)



PEAJE PAPIROS 06:21 P. M.

Estudio revela que el peaje Papiros no cumple con requerimientos técnicos



CAFÉ 07:37 P. M.

Pereirano representará a Colombia en mundial de catación de café en Grecia

Es el actual campeón nacional de catación de café y es uno los 36 mejo ...



BARRANQUILLA 06:18 P. M.

Descentralización para generar equidad, pedido de Pumarejo en Cumbre de Bruselas



Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de **EL TIEMPO**



¿Quién es el esposo de Laura Sarabia a quien llaman a declarar por caso de la exniñera?

También fue citada la exjefa de gabinete y el saliente embajador Armando Benedetti.

[EL TIEMPO](#)

